

CONSEJO

>> Reunión del Comité de Aenor sobre Actuaciones Periciales en el Consejo

El pasado 27 de abril, se llevó a cabo la iniciación de los trabajos del "comité 197" en la sede del Consejo General de ingenieros técnicos industriales, sito en la avenida Pablo Iglesias, 2, 2º, de Madrid, encargado de realizar una norma sobre "Informes periciales". Después de un amplio debate con todos los asistentes sobre los aspectos más significativos del citado comité, y en especial lo referido al "CTN 197", realizando un importante trabajo en cuanto a aportaciones en relación con el tema de informes periciales y su normalización, a través de este comité que ha sido impulsado por el citado Consejo, se hizo cargo de la secretaría Francesc Amer, del Colegio de Barcelona.

En esta reunión estuvieron presentes Sotorrió González, ingeniero industrial, director de normalización de AENOR, Paloma García López, jefa de Tecnología de la Información y Comunicación de Aenor. Jordi Pedret, diputado del Congreso y abogado, presidente del CTN 197, Francesc Amer, ingeniero técnico industrial y vocal de la junta CETIB.



De izquierda a derecha, Francesc Amer, vocal de la Junta del CETIB y secretario del CTN 197; Jordi Pedret, diputado del Congreso y presidente del CTN 197; Paloma García López, jefa de Tecnología de la Información y Comunicación de Aenor, y Gonzalo Sotorrió González, director de Normalización de Aenor.

FUNDACIÓN TI

>> Premios a los mejores artículos publicados en 2007 en *Técnica Industrial*

El pasado 27 de mayo, en la sede de la Fundación Técnica Industrial en Madrid, se reunió el jurado de los premios de la Fundación a los mejores artículos publicados en la revista durante el año 2008, y resolvió premiar a los siguientes ar-

tículos y autores, en las distintas modalidades contempladas en la convocatoria:

Mejores artículos técnicos

– Premio Fundación Técnica Industrial, dotado con 1.500 euros a Francisco Nebot Edo, por su artículo *Análisis y prevención del mobbing en un entorno industrial*.

– Premio Unión de Asociaciones (Uaitie), dotado con 1.000 euros, a Luis Manuel Villa García, por su artículo *Estudio de patología y evaluación estructural en dos edificios de viviendas*.

Innovación tecnológica

– Premio Principado de Asturias, dotado con 1.200 euros, a Esther Siler Fernández, José Monforte Garrido, Francesc Estrany Coda, Ramón Oliver Pujol y Sergi Carreras Coma, por su artículo *Eliminación del nitrógeno amoniacal en aguas residuales sanitarias*.

– Premio Valencia, dotado con 600 euros, a David Aradilla Zapata, Ramón Oliver Pujol y Francesc Estrany Coda, por su artículo *Reciclaje de ordenadores*.

Ingeniería y medio ambiente

– Premio Canarias (patrocinado por los colegios de Las Palmas y Tenerife), dotado con 1.200 euros, a José Luis Olabarrieta Rubio, por su artículo *Aplicaciones de los dispositivos FACTS en generadores eólicos*.

– Premio Baleares, dotado con 600 euros, a Manuel Lamua Soldevilla, por su artículo *El enfriamiento evaporativo, respetuoso con el medio ambiente*.

Divulgación técnica

– Premio Sevilla, dotado con 1.000 euros, a Santiago Alastuey por su artículo *La gestión empresarial en la sociedad del conocimiento*.

Empresa y calidad

– Premio Héctor Arias, del colegio de Valladolid, dotado con 1.000 euros, a Pedro Suay González y Víctor Yepes Piqueiras, por su artículo *Posibilidad de un organismo de control autorizado en una consultora de ingeniería civil*.

– Premio Mastia, del colegio de la Región de Murcia, dotado con 600 euros, a Emilio José García Vilchez, por su artículo *Ventajas de la implantación de un sistema de gestión ambiental*.

Industria y sociedad

– Premio Aragón, dotado con 1.000 euros, a David Aradilla Zapata, Ramón Oliver Pujol y Francesc Estrany Coda, por su artículo *La técnica SHS para síntesis y fabricación de materiales cerámicos*.

– Premio Madrid, dotado con 600 euros, a Francisco Rey Sacristán, por su artículo *Inversión en equipos y sistemas de producción*.

– Premio Guipúzcoa, dotado con 600 euros, a Roberto